

A LA ATENCION DEL SR. PRESIDENTE DE LA
FEDERACION INTERINSULAR DE FUTBOL DE LAS PALMAS.

En Las Palmas a 12 de septiembre de 2022, los clubs cuyo en el ANEXO que Adjuntamos, se reflejan mediante firma de sus representantes quiere hacer constar al presidente de la federación de la siguiente propuesta:

POR LO CUAL EXPONEMOS:

Actualmente la Federación Interinsular de Tenerife, organiza un torneo con el nombre "Copa Heliodoro Rodríguez López; la cual es una competición futbolística anual que enfrenta a los equipos de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife que militan en categorías Regionales (de segunda hasta Tercera División) que voluntariamente se inscriben.

Este torneo se desarrolla en tres fases, agrupándose los equipos por proximidad geográfica en tantos grupos como lo requiera el número de clubes inscritos. Se ha de procurar que en cada grupo figure al menos un cabeza de serie, utilizándose para ello a los clubs de Primera Interinsular.

En la primera fase participan los equipos de Primera y Segunda regional, jugándose por un sistema de liga, a una sola vuelta, computándose tres puntos por encuentro ganado, uno por cada empate y ninguno en las derrotas. Se clasifican para la siguiente fase los campeones de los diferentes grupos.

La segunda fase la disputan los campeones de los grupos de la fase anterior y los clubs de Preferente que deseen participar. Esta eliminatoria se juega, previo sorteo, a partido único a disputar en el campo del equipo de menor categoría. De emparejarse dos equipos de una misma categoría, el mismo sorteo determinará dónde se celebrará.

Los vencedores de la segunda ronda disputan la tercera fase junto con los equipos de Tercera División que se hayan inscrito. Ésta será de nuevo a partido único como la fase anterior hasta llegar a cuartos de final, momento en el que las eliminatorias pasan a disputarse a doble partido.

Disputándose la final a partido único en el Estadio Heliodoro Rodríguez López de la capital tinerfeña.

Es por lo expuesto anteriormente que

SOLICITAMOS:

La creación de una competición similar en la Provincia de Las Palmas, buscando con ello los siguientes objetivos:

- Una mejor formación y competitividad de nuestro jugadores y entrenadores.
- Una nueva forma de generar más afición e incentivar el fútbol regional, convirtiéndolo en una categoría atractiva para generar más aficionados, con más oportunidades para promocionar jugadores y que estos puedan disputar más minutos de juego.
- Una fuente de ingresos para los Clubs.
- Una mejora de las relaciones institucionales entre los distintos clubs.
- Y finalmente como sugerencia se podría poner al torneo con el nombre de "Copa Nicolas Sánchez" en honor a este directivo tan querido por todos los clubs.

Esperando una respuesta a la solicitud presentada por los clubs que firman y sellan en el Anexo que adjuntamos y que, al mismo tiempo en caso favorable, tener una reunión con algunos de los representantes estos junto a Vds. para ver la mejor formula para disputar este torneo.